

Medizin – Moll, Barbara (Prof. Deckert, Jürgen)



„Warum sind Sie Erasmus-Fachkoordinator/-in geworden?“

Für Herrn Prof. Deckert als Erasmus-Fachkoordinator bin ich ausführendes Organ an der Medizinischen Fakultät, an die es mich wegen der breit gefächerten Auswahlpalette für Auslandsaufenthalte von Medizinstudierenden gezogen hat.

„Waren Sie selbst während Ihres Studiums im Ausland? Falls ja, wo?“

Zwar nicht für Studienzwecke, aber spannende ganze 17 Lebensjahre habe ich für jeweils 1 - 8 Jahre in den 5 Ländern dreier Kontinente verbracht: Ägypten, Frankreich, Brasilien, Portugal und Chile.

„Welches sind die drei beliebtesten Erasmus-Länder in Ihrem Fachbereich?“

Frankreich steht jedes Jahr wieder auf Platz 1 für unsere Studierenden. Mit etwas Abstand folgt Spanien, dann Italien. Wir arbeiten daran, dass die Blicke unserer Studierenden künftig noch mehr auch in andere Himmelsrichtungen gewendet werden, denn da gibt es noch viel zu entdecken!

„Wenn Sie selbst als Erasmus-Student/-in ins Ausland gehen könnten - was wäre Ihr Traumziel?“

Ich liebe die Abwechslung und würde daher versuchen, öfter als einmal hinauszuziehen. Mein nächstes Ziel wäre ‚Neuland‘ für mich, denn tolle Erfahrungen lassen sich überall machen, wenn man nur offen ist.

„Welche sind Ihre drei persönlichen Tipps für einen gelungenen Erasmus-Aufenthalt?“

Früh in die Vorbereitung einsteigen (ca. 1,5 Jahre vorher), ein gesundes Maß an Gelassenheit, möglichst tief am Zielort eintauchen.

Viel Spaß im Ausland! Für Fragen oder eine Beratung stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.